
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion gibt zu bedenken, ob es tatsächlich notwendig sei, die Parkraumbewirtschaftung 

auf 22:00 Uhr zu erweitern. Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung zu berücksichtigen, dass in dem 

Untersuchungsgebiet eine Kleingartenanlage liegt und deren Nutzer im Blick zu behalten, 

insbesondere bezüglich der Frage der Parkgebühren. 

 


